

In Memoriam

J. Gillis Wetter

C'est avec une surprise attristée que les milieux de l'arbitrage international auront appris le décès soudain, à l'âge de 63 ans, du Dr J. Gillis Wetter, l'un des représentants les plus distingués et les plus réputés du monde juridique de son pays, la Suède, en même temps qu'arbitre et avocat de réputation internationale.

Après de brillantes études accomplies en Suède, en Angleterre et aux Etats-Unis, J. Gillis Wetter s'était fait connaître à la fois par une grande activité de praticien, qui lui valut le titre de Solicitor-Royal en Suède, ainsi que par de nombreuses publications. Les limites d'un bref hommage ne permettent certes pas de rendre justice à sa riche carrière, qui l'avait vu jouer un rôle de premier plan dans des arbitrages internationaux aussi variés qu'importants. Ceux qui, sans avoir eu le privilège de le connaître très personnellement, l'ont rencontré notamment dans de nombreux congrès d'arbitrage et ont entendu ses interventions, garderont longtemps l'image d'un homme d'une grande intégrité, courtoisie et sagesse, qui a fait honneur à son pays ainsi qu'à cette forme de service public qu'est, ou devrait être, l'activité de l'arbitre international. L'Association suisse de l'Arbitrage tient à s'associer au deuil de sa famille, de ses amis et de ses associés et collaborateurs du Cabinet Wetter & Priem, dont il était senior partner. *

Professeur Pierre Lalive

On trouvera à la page suivante des références à la pensée de J. Gillis Wetter en matière d'arbitrage international.